

## **TEMA: ¡ESE ES MI PAPÁ!**

**TEXTO: 1 Samuel 17:57-58** Y cuando David volvía de matar al filisteo, Abner lo tomó y lo llevó delante de Saúl, teniendo David la cabeza del filisteo en su mano. **58** Y le dijo Saúl: Muchacho, ¿de quién eres hijo? Y David respondió: Yo soy hijo de tu siervo Isaí de Belén. Y le dijo Saúl: Muchacho, ¿de quién eres hijo? Y David respondió: Yo soy hijo de tu siervo Isaí de Belén.

Cuando David venció a Goliat fue llevado delante del rey Saul, y lo primero que el rey le preguntó no fue ¿Cuántos años tienes? ni tampoco le pregunto ¿Dónde aprendiste a pelear así? lo que Saul quería saber era **¿QUIÉN ES TU PADRE? ¿DE QUIÉN ERES HIJO?**

Porque Saul comprendía que todo lo que David hacía verdaderamente era un **REFLEJO DE QUIEN ERA SU PADRE.**

Hoy celebramos el día del padre en muchos países del mundo y seguramente cuando vamos a las celebraciones para los padres en los centros de estudios de nuestros hijos pequeños podemos ver que cuando pasan al escenario muchos de ellos se emocionan mucho y señalando al público dicen: **MIREN ¡ESE ES MI PAPA!**

Pero el anhelo de cada uno de nosotros como padres debe ser que ellos puedan sentirse orgullosos de decir ¡Ese es mi papá! todos los días de su vida, que las personas puedan ver en ellos lo que nosotros les enseñamos, los valores y principios que les inculcamos.

**DEBEMOS ANHELAR QUE NUESTROS HIJOS EN SU VIDA PUEDAN DECIR:**

**I) ESE ES MI PAPÁ, EL QUE ME ENSEÑÓ A AMAR A DIOS POR SOBRE TODAS LAS COSAS (Josué 24:15)** Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová. Como padres tenemos la responsabilidad de enseñar a nuestros hijos a poner a Dios como la primera y principal prioridad de sus vidas, y eso no solamente se logra por medio de palabras y consejos, sino **PRINCIPALMENTE CON NUESTROS EJEMPLO**, que ellos nos vean buscando **PRIMERAMENTE** el Reino de Dios en nuestra vida. Tenemos que comprender que las prioridades de la vida de nuestros hijos serán las que vean primeramente en nosotros como padres.

**II) ESE ES MI PAPÁ, EL QUE ME ENSEÑÓ A AMAR A MAMÁ Y A TRATAR A LAS MUJERES CON RESPETO (Colosenses 3:19)** Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas. Es triste reconocerlo pero lastimosamente la mayoría de hombres que maltratan a sus esposas, que son abusadores en sus familias, tuvieron el ejemplo de un padre que maltrataba a su esposa, y que trataba con menosprecio a las mujeres. Es por eso que debemos comprender que nuestros hijos aprenderán de la forma como nosotros tratamos a nuestra esposa, y también aprenderán de la manera como nos expresamos y cómo tratamos a las mujeres en la familia y en la sociedad. **TENEMOS QUE COMPRENDER QUE NO HAY MAYOR DOLOR PARA UN HIJO QUE VER A SU PADRE MALTRATANDO A SU MAMÁ.**

**III) ESE ES MI PAPÁ, EL QUE ME ENSEÑÓ A ENFRENTAR LOS PROBLEMAS Y RETOS DE LA VIDA CON VALENTÍA Y FE (2 Samuel 17:10)** Y aun el hombre valiente, cuyo corazón sea como corazón de león, desmayará por completo; porque todo Israel sabe que tu padre es hombre valiente, y que los que están con él son esforzados. Esas palabras se refieren al rey David, un hombre valiente y esforzado ante las situaciones más difíciles de su vida las cuales enfrentó siempre poniendo en Dios su esperanza. **ESE DEBE SER NUESTRO ANHELO, QUE NUESTROS HIJOS VEAN EN NOSOTROS HOMBRE VALIENTES Y LLENOS DE FE**, que en los problemas y situaciones difíciles de la vida **NO NOS VEAN HUYENDO**, ni siendo irresponsables, ni buscando refugio en la bebida o cualquier otro vicio, **QUE NUESTROS HIJOS NOS VEAN CONFIANDO EN DIOS Y BUSCANDO SU AYUDA**. Tenemos que recordar que de la manera como nosotros enfrentamos los problemas de la vida es como les estamos enseñando a nuestros hijos a enfrentarlos también.

**IV) ESE ES MI PAPÁ, EL QUE SIEMPRE ME HIZO SENTIR VALIOSO E IMPORTANTE EN SU VIDA (Juan 10:11)** Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas. Un padre es el pastor de su casa, es el pastor de sus hijos en su hogar, y como padres siempre debemos procurar darle lo mejor a nuestros hijos e hijas, pero tenemos que comprender que lo mejor o lo más valioso que podemos darles no son solamente regalos, ropa, el teléfono móvil de última generación o la última consola de juegos de video, **LO MÁS IMPORTANTE, LO MÁS VALIOSO QUE PODEMOS DARLES ES NUESTRA VIDA**, es decir, tiempo, dedicación, estar presente en los momentos de alegría o de tristeza en sus vidas, cuando les dedicamos tiempo, cuando estamos con ellos, cuando compartimos con ellos nuestra vida **ELLOS SE DAN CUENTA LO IMPORTANTES Y VALIOSOS QUE SON PARA NOSOTROS** y le habremos dado el mejor ejemplo, para que cuando ellos tengan sus hijos también hagan lo mismo con ellos.

**CONCLUSIÓN:** Posiblemente tu no tuviste la bendición de tener un buen padre, no tuviste un padre a quien admirar, a quien amar y respetar, pero si has recibido a Jesús como Señor y salvador de tu vida tienes al **MEJOR PADRE DEL MUNDO: AL PADRE CELESTIAL**, todos los que hemos recibido a Cristo podemos decirle a nuestro Dios: **¡¡ÉL ES MI PAPÁ!!**

**¡¡FELIZ DIA DEL PADRE 2023 PARA TODOS!!**